



Legisladores despiden a Ifigenia Martínez en homenaje en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Legisladores de todos los partidos despidieron a **Ifigenia Martínez** durante un homenaje de cuerpo presente en la **Cámara de Diputados** de donde era presidenta de la Mesa Directiva. Ente flores blancas, un minuto de silencio y varios minutos de aplausos, la diputada de Movimiento Ciudadano, Amalia García, leyó un fragmento del discurso que la maestra Ifigenia pretendía leer el primero de octubre, pero que no lo hizo por su delicado estado de salud.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7713?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7713&authkey=!AEQGKai726p3DnQ&ithint=video&e=RNAQKL>